

Engagement gewürdigt

Männergesangsverein dankt seinen Helfern / Viktor Schmidle und Walter Hess geehrt

Gottenheim. Danke zu sagen, das war das große Anliegen des Männergesangsvereins Liederkranz Gottenheim im Rahmen seines Kameradschaftsabends und Helferfestes im Sängerheim im Gottenheimer Feuerwehrhaus. Zahlreiche Passivmitglieder, Sängerfrauen und Freunde des Vereins sind immer wieder bei den zahlreichen Festen und Aktivitäten im Einsatz, wie beispielsweise beim Hahle- raifest im vergangenen Jahr.

Mit einem gemütlichen und unterhaltsamen gemeinsamen Abend, bei dem die Sänger ihren Helfern, Gönnern und Freunden ein buntes Potpourri aus ihrem Liederkatalog boten, wurde beim Helferfest dieses Engagement gewürdigt.

Der Abend bot zudem den richtigen Rahmen, um das Wirken zweier aktiver Sänger zu ehren. Seit dem 6. Januar 1949 ist Viktor Schmidle im zweiten Tenor aktiv und wurde bereits für 25, 40, 50, 60 und 65 Jahre aktives Singen im Chor geehrt. Im Rahmen des Helferfestes wurde er nun für 70 Jahre aktives Singen im Chor ausgezeichnet. Darüber hinaus war Viktor Schmidle in den 1960er Jahren im Verein als Fahnenträger tätig. Seit über 20 Jahren ist der Gottenheimer Materialwart im Vereinsheim, bereitet dafür



Die Vorstandsmitglieder des Gesangsvereins, Norbert Binder (links) und Dominik Schmid (rechts), dankten Viktor Schmidle (von links) und Walter Hess für ihren Einsatz.

Foto: privat

wöchentlich alles für die Singstunde vor, und seit Jahrzehnten ist er einer der Verantwortlichen beim Auf- und Abbau von Festzelten und Sängerlauben bei Vereinsjubiläen, Sänger- oder Dorffesten.

Für 50 Jahre aktives Singen und sein großes Engagement darüber hinaus wurde zudem Walter Hess geehrt. Zunächst war er bei seinem Eintritt im April 1968 im ersten Tenor und später im ersten Bass aktiv - die Stimmlage, in der Hess bis heute singt. Von circa 1978 bis 1984 war Walter Hess Notenwart im Verein. Gleichzeitig, von 1976 bis 1979, aktiver Beisitzer im Vorstand. Vom 5. Mai 1979 bis zum 2. April 1985 hatte er das Amt des zweiten Vorsitzenden inne. Seit dem 19. April 1996

ist Walter Hess erster Vorsitzender des MGV Liederkranz Gottenheim. In den 23 Jahren seiner Zeit als erster Vorsitzender musste er zwei Dirigentenwechsel organisieren sowie drei große Vereinsjubiläen, die für 125, 130 und 140 Jahre Vereinsbestehen. Der Verein wurde unter seiner Leitung zum „e.V.“, bekam eine neue Einheitskleidung und beide Vereinsfahnen wurden restauriert. Auch die Dorffeste und die Sängerfasnet sowie die Sängerausflüge organisiert Walter Hess vorbildlich. Mit viel Idealismus und Herzblut weiß der Vorsitzende den Verein immer wieder aufs Neue zu motivieren und voranzutreiben. Walter Hess wurde schon für 25 und 40 Jahre aktives Singen geehrt. (RK)